



SEMINARIO DE RELEVO GENERACIONAL

# Pasan la estafeta a jóvenes morenistas

POR AURORA ZEPEDA  
[azepeda@gimm.com.mx](mailto:azepeda@gimm.com.mx)

Mil doscientos jóvenes morenistas recibieron la estafeta de manos de funcionarios públicos federales y locales, durante el Seminario Político de la organización Relevo Generacional.

En el teatro Esperanza Iris de la Ciudad de México, los funcionarios recordaron a los jóvenes cuál es la lucha y los orientaron sobre la continuidad en los programas de la 4T.

Con gritos de "Presidenta, Presidenta", los jóvenes

recibieron a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien les dijo que éste es un relevo generacional de un movimiento, no de un partido ni de un gobierno.

Antes, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, les dijo que el relevo tiene "en mi opinión que consolidar el proyecto de nación. ¿Para qué construir un proyecto de nación? Por el bienestar del pueblo, ése es nuestro principal objetivo".

El fundador de Relevo Generacional, el diputado Miguel Torruco Garza, explicó que el



Foto: Elizabeth Velázquez

La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, encabezó el Seminario Político de la organización Relevo Generacional.

"relevo generacional debe convertirse en un espacio de reflexión y formación de nuevos cuadros políticos que den continuidad y consoliden nuestro proyecto de nación".

Al evento asistieron también Citlalli Hernández, secretaria general de Morena; el director del IMSS, Zoé Robledo, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.